



Ministerio de Relaciones Exteriores
y Culto

CONSEJO INTERUNIVERSITARIO NACIONAL
Recibido el 19/7/2013
Registro N°

NOTA DINTE N° 215 / 2013

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto – Dirección de Organizaciones Intermedias – presenta sus atentos saludos al Consejo Interuniversitario Nacional (CIN) y tiene el agrado de transmitirle, para su conocimiento y difusión, información recibida de la Embajada de la República Argentina en México referida a la apertura de la convocatoria para postular candidatos para el Premio México de Ciencia y Tecnología.

Al respecto, se informa que el Gobierno de México convoca a las instituciones de investigación de Centroamérica, Sudamérica, el Caribe, España y Portugal a presentar candidaturas al mencionado galardón. La convocatoria estará abierta hasta el 15 de octubre de 2013 y los candidatos deberán ser propuestos por alguna institución de carácter científico, tecnológico y/o académico de los países y regiones mencionados, no habiendo lugar para las postulaciones personales.

El Premio será concedido a una persona de reconocido prestigio profesional, que haya contribuido de manera significativa al conocimiento científico universal, al avance tecnológico o al desarrollo de las ciencias sociales, que se haya distinguido por el impacto internacional de sus contribuciones, por haber formado escuela, por sus aportes en la formación de recursos humanos, y porque dicha labor se haya realizado, fundamentalmente, en uno o más países de los abarcados en la convocatoria.

Para mayor información puede consultarse la siguiente dirección:
<http://www.ccc.gob.mx/premio-mexico>.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto – Dirección de Organizaciones Intermedias – hace propicia la oportunidad para reiterar al Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), las seguridades de su más distinguida consideración.

Buenos Aires, 18 de julio de 2013

Al
Consejo Interuniversitario Nacional (CIN)



Johannes MG